

10.11.2019: Heimspiel der U18-Volleyballerinnen

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Sonntag, den 17. November 2019 um 21:53 Uhr

In der Bühnhalle ging es dann los. Sie verloren das erste Spiel gegen den TSV Bartenbach. Den ersten Satz spielten sie 25:16 und den zweiten 25:6. Nach zwei Spielen Pause, waren die Mädchen dann wieder motivierter und wollten das nächste Spiel für sich entscheiden.

Gegen den TSV Böbingen blieb es die ganze Zeit spannend. Den ersten Satz konnte dann Böbingen mit 25:17 gewinnen. Die Mädels geben nicht auf. Satz zwei gewinnen sie mit 26:24 verdient. Es geht also weiter. Alle waren sich sicher, sie wollen nicht aufgeben und den dritten Satz rocken. Die Böbinger konnten den Satz jedoch trotzdem ganz knapp mit 20:18 für sich entscheiden.

Gut gekämpft. Unglücklich verloren. Kopf hoch und nächstes Mal besser machen.

10.11.2019: Heimspiel der U18-Volleyballerinnen

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Sonntag, den 17. November 2019 um 21:53 Uhr



10.11.2019: Heimspiel der U18-Volleyballerinnen

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Sonntag, den 17. November 2019 um 21:53 Uhr



10.11.2019: Heimspiel der U18-Volleyballerinnen

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Sonntag, den 17. November 2019 um 21:53 Uhr

